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Beratungsfolge Datum Behandlung 
   

 Anfragen 29.08.2023 öffentlich 
   

 

 

Anfrage nach § 9 Abs. 2 GeschO 

 

 

Sehr geehrter Herr Oberbürgermeister, 

 

die Mittagsverpflegung an den Erfurter Schulen war schon mehrmals Thema im Ausschuss für 

Bildung und Kultur, denn den Schülerinnen und Schülern wurde mit dem neuen Essensanbieter 

eine gewisse Wahlfreiheit garantiert. Versprochen wurde, dass jeder Speiseplan auch zur besseren 

Diversität Fleischgerichte enthält. Ein Blick in den Speiseplan einiger Schulen zeigt, dass 

hauptsächlich Gerichte mit Fleischersatz angeboten werden, jeweils nur an einem einzigen 

Wochentag. In der restlichen Woche werden fleischlose Gerichte angeboten.  

 

 

Ich bitte daher um die Beantwortung der folgenden Fragen: 

 

1. Warum wurde bei der Auswahl der Gerichte aus einer Kann-Funktion eine Ist-Funktion 

gemacht? 

2. Was unternimmt die Stadtverwaltung zur Garantie einer größeren Auswahl bei den 

Mittagsgerichten? 

3. Wie gestaltet sich die Kommunikation zwischen der Stadtverwaltung, den Schulen und 

den Eltern zwecks Mittagsverpflegung in den Schulen? 
Anlagenverzeichnis 

 

 

 

29.08.2023, gez. i. A. xxxxxxxxxxx 

Datum, Unterschrift 

 

 

  

 

Fraktion CDU, Frau Fischer 
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